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Zitat von docfred 

Die ersten drei, vier mal formuliere ich immer alles sachlich aus. Danach wird es mir in
der Regel zu blöd, mich ständig zu wiederholen, weil Diskussionen immer von vorne
beginnen. Da reicht mir dann die nächsten drei Dutzend Wiederholungen ein
Zweizeiler. Jetzt eben mal wieder zur offensichtlich notwendigen
Gedächtnisauffrischung nochmal in einer ausführlicheren Kurzform.

Wenn man sich ständig ausführlich wiederholen und komplett bei Null beginnen soll,
kann man die Threads auch alle vier Wochen löschen neu aufmachen.

Diese Dinge sind aktuell leider überhaupt nicht relevant, da uns in der jetzigen
Situation nicht mal ein italienischer Kredithai in New York Geld leihen würde.

Wir müssen uns erst nachhaltig konsolidieren. Talsohle erreichen und dort ein
Fundament bauen. Und dann können wir wieder von (kleineren!) Stadien träumen.

Alles anzeigen 

Die Frage der Konsolidierung trieb mich um. Nicht wer Gelder besorgt. Hier benötigen wir dann
in meinen Augen die richtigen Leute im AR. Und da hat sich ein Großteil unseres momentanen
AR ja nicht mit Ruhm bekleckert. Eine sportliche Konsolidierung ist in meinen Augen auch noch
nicht erfolgt. Man träumt ja immer noch von Liga eins und sofort. Dass wir erst einmal
jahrelange Aufbauarbeit im sportlichen Bereich durchführen müssen ist in vielen Hirnen noch
nicht angekommen. Vielleicht auch weil dies weder AR noch Vorstand nach Außen tragen?
Ebenso die wirtschaftliche Seite. Hier werden ein paar hunderttausend Euro für den Abgang von
Schwartz einfach billigend in Kauf genommen. Die wirtschaftliche Situation einfach
ausgeblendet. Hier muss nach meiner Meinung einfach auch aus der Führungsriege endlich
einmal Information kommen die weit über das hinaus geht was uns Meeske in seiner nordlich
sachlichen Art erzählt. Das verstehen scheinbar die Franken nicht so einfach.
Persönlich glaube ich dass der Clubfan sehr leidensfähig ist und einen langen Gang in den
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Niederungen der zweiten Liga durchaus mitgehen würde. Wenn denn endlich das von dir
angesprochene Fundament gelegt würde. Aber dazu sind wir Mitglieder im Verein nötig. Das ist
eine Hausaufgabe die man dem AR ins Stammbuch schreiben muss. Wenn wir weiterhin Leute
wählen weil sie in der Kurve gut gehüpft sind wird das leider nie etwas.
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